
Protokoll der zehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2022/2023

Datum: 3. Januar 2023
Zeit: 08:18 - 09:12 Uhr
Ort: Konferenzraum 3319

Anwesende Gewählte: Jonas Fuchs, Maya Lackner, Niklas Menge, Luisa
Münch, Antonia Runge, Michelle
Weise-Seidelmann, Helen Würflein, Felix
Zimmerman

Abwesend: Michel Buchhardt, Max Krischeu
Anw. freie Mitarbeiter: Leif Jacob, Jonas Müller

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesord-

nung
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 5 FSR Kom Antrag (1 Finanzbeschluss)
TOP 6 Prüfungsordnung
TOP 7 Mützen
TOP 8 Erstis auf Verteiler
TOP 9 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

10.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Das SGM hat uns eine Weihnachtspostkarte geschickt.

• Der FSR Bioinformatik hat uns gefragt, ob sie für Ihre Neujahrsfeier unsere Lichter-
ketten und Brettspiele haben können. Wir haben nichts dagegen.

• Am 9.1 um 16 Uhr findet das nächste Awarenesstreffen statt.

• Am morgigen Dienstag den 3.1 findet die nächste StuRa-Sitzung statt, bei welcher
sowohl der Haushalt, als auch eine Haushaltssperre auf der Tagesordnung stehen.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet von der letzten StuRa-Sitzung, dass er dort zum Vorstand gewählt
worden sei.
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• Niklas berichtet weiter, dass für die morgige Sitzung eine Haushaltssperre beantragt
sei. Helen fragt, ob diesewirklich komme.Niklas antwortet, dass dies nicht abzusehen
sei. Weiter ergänzt er, dass die Finanzer dringend Unterstützung benötigen würden.

• Antonia berichtet aus dem Fakultätsrat. Demnach haben bei der Berufungskommissi-
on für Wahrscheinlichkeitstheorie alle Gespräche stattgefunden. Das nächste Treffen
wird im März stattfinden. Bei Mathematische Optimierung läuft noch die Ausschrei-
bung. Prof Haroske ist nun Berufungsbeauftragte. Professor Lindmeier hat berichtet,
dass es ein Gesetzentwurf zur Lehrerausbildung geben soll, wodurch es keine Unter-
schiede mehr in der Lehrerbildung zwischen Gymnasiallehramt und Regelschullehr-
amt. Am 13.1. ist Tag der Fakultät.

• Helen berichtet, dass sie sich gemeinsammit Leif und Professor Jäger zu unseren An-
regungen zur Prüfungsordnung getroffen haben. Es war sehr konstruktiv, aber das
Problem sei, dass es vermutlich nächstes Semester eine Rahmenprüfungsordnung ge-
ben soll, sodass man nicht alles ändern könnte, da sich dann vielleicht Dinge wider-
sprechen würden. Leif möchte gerne einen extra TOP zu diesem Thema.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

10.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Es sind 8 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
13.12.2022.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Leif wünscht sich den TOP „Prüfungsordnung“.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

10.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

10.3.1 Weihnachtsvorlesung

Antonia berichtet, dass es eigentlich ganz gut lief und wenig schief gegangen sei, da aber
erst amDonnerstag ein Auswertungsgespräch sei wird sie nächsteWoche nochmal genauer
berichten. Wer noch Input hat kann sich gerne melden. Michi betont, dass das Programm
sehr schön gewesen sei. Jonas ergänzt, dass viele Leute und insbesondere auch viele Mit-
arbeiter da gewesen sein. Michi fragt, ob der Glühweinkocher der Chemiker noch da sei.
Niklas antwortet, dass dieser noch da sei, die Chemiker aber wohl die Bioinformatiker an-
geschrieben hätten um zu fragen, wann sie ihren Glühweinkocher wieder bekämen.
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10.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

10.4.1 Neujahrsgrillen

Finanzbeschluss WS22/14:Der Fachschaftsrat Mathematik gibt Mittel in Hö-
he von 224,70€ für das Neujahrsgrillen gemäß Finanzplan frei.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt eine Kasse vom 09.-
12.01.23 für das Neujahresgrillen der FMI und benennt als Kassenverantwort-
liche Helen Würflein.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Helfer können sich gerne bei Helen melden.

10.4.2 KlaVoWo

Michi fragt Niklas, ob er noch Hilfe brauche. Niklas antwortet, dass ihm gerade nichts ein-
falle.

10.4.3 FMI-Ball

Michi berichtet, dass erst nächste Woche wieder ein Treffen sei. Jonas ergänzt, dass ange-
fangen werde Schauspieler zu suchen.

10.4.4 Skat-Abend

Helen berichtet, dass sie mit den Geowissenschaften und Physik geschrieben habe. Leider
haben die Physiker keine Kapazitäten, aber die Geowissenschaften hätten Lust. Felix fragt,
wie viele Skatblätterwir haben.Niklas antwortet, dass einige Blätter vorhanden seinen, aber
wie viele davon Skatblätter seien müsse er auch nachschauen.

10.5 FSR Kom Antrag

Niklas führt aus, dass bei derWeihnachtsvorlesung ein 16A-Kabel kaputt gegangen sei und
dafür nun Ersatz beschafft werden solle.

Finanzbeschluss WS22/15: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt einen
Antrag bei der FSR-Kom für ein 16A-Kabel zu stellen.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

10.6 Prüfungsordnung

Leif berichtet, dass Helen und er verschiedenste Anregungen zur Prüfungsordnung zum
Bachelor eingebracht hatten, es ist aber zu erwarten, dass dies auf alle Prüfungsordnungen
der FMI übertragen wird. Leif geht die einzelnen Punkte einmal durch:

• Wechsel von Wahlpflichtmodulen, man kann auch nach Prüfung das noch ein Wahl-
pflichtmodul wechseln

• Anzahl Prüfungsversuche: selbst 3. Versuch muss man eigentlich immer beantragen,
daher regulärer 3. Versuch
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• An/Abmeldefrist für Prüfungen: aktuell 10 Wochen

• Freie Auswahl zwischen Prüfungstermin zu Ersttermin und Zweittermin

• Module in eigener Reihenfolge einbringen (nicht in der Reihenfolge in der man sie
gehört hat)

• Rechtzeitige Prüfungstermine

Jonas merkt an, dass bei denWiWis die Prüfungstermine schon zumAnfang des Semesters
feststehen. Leif überlegt, ob das Prüfungsamt einfach die Prüfungstermine festlegen könn-
te. Antonia hingegen merkt an, dass es dann Überschneidungen mit anderen Klausuren
der Lehrämtler geben könnte. Dort sei dann immer vorteilhaft gewesen, dass Studierende
mitreden können. Leif gibt zu bedenken, dass dies immer ein Problem sei und sich nicht
verhindern ließe. Man könne dann ja idealerweise auch freiwillig zum Zweittermin schrei-
ben.

10.7 Mützen

Helen hat die Mützen bestellt.

10.8 Erstis auf Verteiler

Michi kümmert sich.

10.9 Sonstiges

• Niklas führt aus, dass er zurDonnerstagssprechzeitwegender StuRa-Vorstandssitzung
nicht mehr könne. Jonas kann aber weiterhin, weshalb wir den Zeitraum belassen.

• Maya erinnert an die Texte der Mitglieder auf der Website und betont, dass es gut
wäre, wenn sich jeder seinen Text anschauen und überarbeiten würde.

alle: Website-Texte
anschauen und über-
arbeiten

• Helen führt aus, dass sie demnächst die Fragen für die SM-Vorstellung (Social-Media)
rumschicken werde.

Die nächste Sitzung findet nächste Woche Dienstag 8 Uhr (c.t.) statt.
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Neujahrsgrillen 10.01.

Anzahl Preis pro Stück Ausgaben Einnahmen

Brötchen 150 0,15 € 22,50 €

Wurst 60 1,30 € 78,00 €

Kohle und 
sonstiges

20,00 €

Vegane Bratlinge 30 20,00 €

Getränke 50,00 €

Grillkäse 60 0,00 € 0,00 €

Einnahmen 
Verkauf (Getränke 
(30) und Essen 
(150))

180 1,00 € 180,00 €

Steuern Verkauf 34,20 €

224,70 € 180,00 €

Gesamt -44,70 €

Anteil Mathe -17,88 €

Anteil Info -17,88 €

Anteil Bioinfo -8,94 €
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Niklas Menge Michelle Weise-Seidelmann
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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